

# EKSPOS

## Kapolsek Parungkuda Gelar Program Goes To School di SMK AI Hikmah

Sukabumi - [SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID](http://SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID)

Jul 17, 2024 - 13:31



*Kapolsek Parungkuda Gelar Program Goes To School di SMK AI Hikmah*

**Parungkuda, 17 Juli 2024** - Kapolsek Parungkuda bersama Bhabinkamtibmas Pondokkasolandeuh menyelenggarakan kegiatan Goes To School di SMK AI Hikmah yang berlokasi di Kampung Bojong Larang, RT 10/04, Desa

Pondokkasolandeuh, Kecamatan Parungkuda, Kabupaten Sukabumi. Acara ini dimulai pukul 09.00 WIB dan berlangsung hingga selesai.

Dalam kegiatan tersebut, Kapolsek Parungkuda memberikan pembinaan dan penyuluhan kepada para siswa-siswi SMK Al Hikmah mengenai beberapa isu penting, antara lain:

1. **Bahaya Kenakalan Remaja:** Kapolsek mengingatkan siswa tentang dampak negatif dari kenakalan remaja dan bagaimana menghindarinya.
2. **Bahaya Bullying:** Ditekankan pentingnya menciptakan lingkungan sekolah yang bebas dari bullying, baik di dalam maupun di luar sekolah.
3. **Waspada Pergaulan Bebas:** Para siswa diingatkan untuk waspada terhadap pergaulan bebas dan seks bebas yang dapat merusak masa depan mereka.
4. **Bahaya Penyalahgunaan Obat Terlarang dan Narkoba:** Kapolsek menyampaikan dampak buruk dari penyalahgunaan narkoba dan obat-obatan terlarang.
5. **Bahaya Tindakan Kejahatan:** Para siswa diingatkan untuk tidak terlibat dalam tindakan kejahatan seperti tawuran dan membawa senjata tajam.

Acara ini juga dihadiri oleh Ketua Yayasan Al Hikmah, Kepala Sekolah SMK dan SMP Al Hikmah, para dewan guru, serta siswa-siswi peserta Masa Pengenalan Lingkungan Sekolah (MPLS).

Selama kegiatan berlangsung, suasana berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif. Kapolsek Parungkuda berharap melalui kegiatan ini, para siswa dapat lebih memahami dan menghindari berbagai perilaku negatif yang dapat merugikan diri mereka sendiri dan orang lain.

"Tujuan utama dari kegiatan ini adalah untuk memberikan pemahaman dan kesadaran kepada para siswa tentang bahaya dari tindakan negatif yang dapat mengganggu masa depan mereka. Kami berharap para siswa dapat menjadi generasi yang lebih baik dan berkontribusi positif bagi masyarakat," ujar Kapolsek Parungkuda, KOMPOL AAH HERMAWAN, S.E, M.H.